

# Ciptakan Wilayah Kondusif, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Lakukan Patroli Malam Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

May 14, 2024 - 09:20



*Ciptakan Wilayah Kondusif, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Lakukan Patroli Malam Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, mengungkapkan laporan terkini mengenai situasi kamtibmas dan aktivitas masyarakat selama periode 1x12 jam di wilayah hukum Polsek Ciracap.

Dalam laporan tersebut, tergambar bahwa pada Senin hingga Selasa, tanggal 13 hingga 14 Mei 2024, mulai pukul 20.00 hingga 08.00 WIB, situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut terbilang stabil. Tidak ada laporan kejadian kriminal, baik dari pihak kepolisian maupun dari masyarakat umum. Termasuk dalam kategori ini adalah laporan kecelakaan lalu lintas baik di darat maupun di perairan, yang juga tidak tercatat.

Pada sisi kegiatan masyarakat, aktivitas juga terlihat minim. Tidak terjadi aksi unjuk rasa atau kegiatan yang mengganggu ketertiban umum. Namun, peran Polsek Ciracap dalam memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat tetap terjaga sangat terlihat.

Kapolsek Ciracap sendiri aktif terlibat dalam kegiatan operasi Aman Nusa, menciptakan kondisi yang aman di wilayahnya. Selain itu, patroli rutin dilakukan di sepanjang jalur jalan raya dari Kecamatan Ciracap hingga Kecamatan Waluran, serta patroli khusus untuk mencegah dan mengantisipasi kejahatan jalanan.

Anggota Polsek Ciracap juga turut serta dalam menjaga keamanan dengan melakukan patroli di sejumlah titik strategis seperti perbankan, pertokoan, perkantoran, dan pemukiman penduduk. Unit Reskrim fokus pada penanganan kejahatan cyber dan patroli khusus di jam-jam rawan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Rencana kegiatan ke depan juga telah disusun dengan baik. Meskipun tidak ada rencana kegiatan masyarakat dalam waktu dekat, peran Pam Internal Security tetap diutamakan dengan penjagaan di Mako Polsek, pelaksanaan apel pagi, dan kegiatan Yanmas.